

Kranich, M., Balk, C., Ginter, A. et al. (2010). "Applied Kinesiology und Burnout." Medical Journal for Applied Kinesiology, MJAK 42(Dezember 2010): 18-23.

Abstract

Die Zahl der Patienten mit einem „Burnout-Syndrom“ hat in den vergangenen Jahren stark zugenommen. Die Erkrankung betrifft mittlerweile fast jede Berufsgruppe. Das Erkennen der Symptome ist für den richtigen Umgang mit den Patienten in der allgemeinmedizinische Praxis bedeutsam. Die Applied Kinesiology kann in Diagnostik und Therapie eine hervorragende Hilfestellungen geben. Die vorgestellte Arbeit gibt einen kurzen Überblick über Symptome, Ursachen und diagnostische Möglichkeiten des komplexen Krankheitsbildes. Es werden neue Behandlungskonzepte vorgestellt, die sich in der Praxis der Autoren bewährt haben.;

The number of patients with a socalled „Burnout-Syndrom“ has been increased over the last years. As it appears to be a multicausal disease, almost every profession is affected. The identification of the symptoms is as important as an effectiv guidance of the involved patient in the general practice is very important for successful outcome.

Applied Kinesiology is an excellent tool in diagnostic and therapy in this very often underestimated and oversighted common disease. The presented work provides an insight into symptoms, causes and diagnostics of this complex disease. This paper demonstrates new and holistic concepts of treatment, which had been proven successfully in the author`s clinical practice.

Volltextbestellung

Klicken Sie auf den Adress-Link DAEGAKPAKinD@aol.com, untenstehenden Bestelltext bitte in die Mail hineinkopieren, besten Dank

.....
Bitte senden Sie mir den Artikel

Kranich, M., Balk, C., Ginter, A. et al. (2010). "Applied Kinesiology und Burnout."

als pdf.-Datei

kostenlos (Mitglieder der DÄGAK; ICAK-A; ICAK-CH) bzw.

gegen Vorkasse von 5,00 € auf das Konto: 0004360702 der DÄGAK, BLZ: 300060601
(Dt. Apotheker und Ärztebank München)

Ihre Mail-Signatur (Besteller-Name):